

## Am Puls der Zeit - Innovative Angebote im Michael-Ende Kurpark

Für Einheimische und Gäste ist der Michael-Ende-Kurpark ein zentraler Treffpunkt, um sich eine kleine Auszeit aus dem Alltag zu gönnen und neue Energie zu tanken. Dabei kann der Wunsch nach Entspannung in einer modernen Gesellschaft mit ausdifferenzierten Lebensstilen ganz unterschiedliche Facetten haben – von Ruhe über Natur-, Kunst- und Kulturgenuß bis hin zu sportlichen Aktivitäten. Um den Bedürfnissen aller Besucher gerecht zu werden, wurde bereits im letzten Jahr die Grünanlagensatzung angepasst. Auch ein neues Kurparkkonzept, das die Wünsche der verschiedenen Besuchergruppen berücksichtigt, wurde von der GaPa Tourismus GmbH entwickelt und in Zusammenarbeit mit der Gemeinde und dem Bauhof nun schrittweise umgesetzt. Ab Mai werden verschiedene, räumlich voneinander getrennte Arealen des Kurparks nach und nach dazu einladen, Themen wie Phantasie, Kreativität, Gesundheit und Bewegung zu erleben und zu genießen.

Die ersten Maßnahmen werden zur Zeit schon installiert. Dazu gehören ein Gradierpavillon, der an der Stelle des Schachspiels entsteht. Gerade das richtige Atmen hat einen großen Einfluss auf unser Wohlbefinden. Im Gradierwerk, in dem durch die Verrieselung von Salzwasser ein einzigartiges Mikroklima wie am Meer entsteht, fällt es besonders leicht, befreit aufzuatmen. Gleichzeitig hat das Freiluftinhalatorium in Verbindung mit dem Heilklima der Berge positive Auswirkungen auf Pollenallergien und Asthma, unterstützt die Prävention und Heilung von chronischer Bronchitis, Nebenhöhlenerkrankungen und wirkt vitalisierend bei Müdigkeit und Herz-Kreislauf-Erkrankungen.

Ein weiteres neues Angebot, um Ruhe achtsam zu erleben und gleichzeitig die Kraft der Sonne zu spüren, sind die GaPa Sonnenliegen. Denn neben der Luft, ist auch die Sonne ein wichtiger Teil des Heilklimas in Garmisch-Partenkirchen und für unsere Gesundheit unentbehrlich. Die speziell für GaPa Gesundheit designten Sonnenliegen sind ergonomisch geformt und 360-Grad drehbar – immer der Sonne nach. Als Heilklimatischer Kurort der Premium-Cass hat GaPa Tourismus mit dem Gradierpavillon und den Sonnenliegen für Garmisch-Partenkirchen weitere neue Angebote geschaffen, um den Kurort mit modernen und zeitgemäßen Inhalten zu füllen.

Wen es eher zur Bewegung zieht, der ist beim Slackline-Parcours genau an der richtigen Stelle. Der neu installierte Parcours mit verschiedenen Schwierigkeitsgraden verbindet nicht nur unsere Findlinge im Kurpark, sondern auch Groß und Klein sowie Jung und Junggebliebene. Durch das Üben der Balance werden das Gleichgewicht, das Körpergefühl und die Konzentration trainiert und das Erleben von An- und Entspannung führt zu einem Wohlfühlgefühl, das in jeder Zelle zu spüren ist.

„Die Umsetzung dieser Maßnahmen wurde durch die tatkräftige Unterstützung des Bauhofs sowie weiterer lokaler Unternehmen ermöglicht. Unser ganz besonderer Dank gilt dem Malerbetrieb Pinsel, der Neumeister Dachdeckerei Spenglerei, dem Ingenieurbüro Berger, den Firmen Weise & Partner und PepperBlue, der Gemeindegärtnerei sowie dem gesamten Team der GaPa Tourismus GmbH. Der Michael-Ende-Kurpark lädt nun ab Mai dazu ein, die Natur zu genießen, die Gesundheit zu fördern und schöne gemeinsame Momente zu erleben.

Garmisch  
Partenkirchen



Wir freuen uns darauf, die Besucherinnen und Besucher in unserem modernen und vielseitig gestalteten Kurpark willkommen zu heißen“, so Simone Reiter vom Team Gesundheit der GaPa Tourismus GmbH.

**Bildunterschrift:**

Die Schwarzdornzweige für den Gradierpavillon sind angekommen. Das salzhaltige Wasser (Sole) rieselt über die Schwarzdornzweige. Im Laufe der Zeit bilden sich an den Zweigen kristallisierte Salzablagerungen, die die Luft mineralisieren und dadurch die Atemwege der Besucher reinigen.

© GaPa Tourismus GmbH

**Kontakt:**

Elisabeth Brück

GaPa Tourismus GmbH

Tel.: +49 8821 180 - 7411

[elisabeth.brueck@gapa-tourismus.de](mailto:elisabeth.brueck@gapa-tourismus.de)

